



Aus den Sektionen der Vierten

Vierte Internationale verstärkt die Online-Präsenz

Von Friedrich Dorn / 21. August 2020

Seit kurzem gibt es eine dreisprachige Webseite der Vierten Internationale. Sie enthält Texte auf **Englisch**, **Französisch** und **Spanisch**.

Sie ist nicht zuletzt als Portal zu den Nachrichten-Webseiten *International Viewpoint* und *Inprecor* sowie zu den **Webseiten der nationalen Sektionen** gedacht.

Auf dieser Webseite werden aktuelle **Verlautbarungen von Leitungsgremien der Vierten Internationale veröffentlicht**, darunter Resolutionen und Erklärungen der Weltkongresse, des Internationalen Komitees, das in der Regel einmal im Jahr tagt, und des Büros der Internationale. Außerdem werden einige aktuelle Artikel vorgestellt. Ein Kollektiv aus Genoss*innen aus Belgien, Frankreich und dem Spanischen Staat arbeitet für diese Seite.

Unter dem Menüpunkt „**Wer wir sind**“ gibt es eine geraffte Darstellung von Selbstverständnis, Zielen und Geschichte der Vierten Internationale sowie eine Liste der Organisationen, die entweder als Sektionen oder sympathisierende Organisationen der Internationale angehören oder in der Mitglieder der Vierten Internationale mitarbeiten (wie beispielsweise Enhedslisten in Dänemark oder sowohl Ensemble! als auch Nouveau Parti Anticapitaliste in Frankreich). Außerdem gibt es eine weitere Kategorie von Organisationen, das sind solche, die eng und vertrauensvoll mit der Vierten Internationale zusammenarbeiten, ohne dass sie ihr formell angehören, z. B. die **Bewegung für den Sozialismus** sowie **solidaritéS in der Schweiz**, die **Russische Sozialistische Bewegung ? RSD**, die **New Socialist Group in Kanada** oder **Socialist Alternative in Australien** ...

Geplant ist weiter ein Neustart der spanischsprachigen Seite „Punto de Vista Internacional“, die es ermöglichen soll, über Kämpfe und die Situation in Lateinamerika und im Spanischen Staat zu berichten und Debatten zu bereichern.

Ergänzt werden die Webseiten der Vierten und von *International Viewpoint* durch **Facebookseiten** auf Englisch, Französisch, Spanisch.

In Papierform wird derzeit nur die französischsprachige *Inprecor* produziert.

Im deutschen Sprachraum sind die meisten Erklärungen der Gremien der Vierten Internationale in gedruckter Form in *die internationale*, der seit Anfang 2017 erscheinenden Zeitschrift der ISO, zu finden. Online sind ISO in Deutschland, SOAL in Österreich und die BFS in der Schweiz mit ihren Webseiten präsent.

Für den Ausbau der Online-Präsenz der Vierten Internationale gibt es eine internationale Spendenkampagne, deren Ziel es ist, 10 000 Euro zu sammeln. Ein erster Aufruf hat ein gutes Echo gefunden, es sind Spenden aus Belgien, Britannien, Frankreich, Griechenland, Irland, Luxemburg, den Niederlanden, Österreich, Slowenien, Taiwan und den USA eingegangen.

Weitere Spenden werden erbeten auf dieses Euro-Konto:

Grenzeloos

IBAN NL 25 INGB 0005571638

BIC INGBNL2A

Adresse: Lombokstraat 40, 1094 AL, Amsterdam, Niederlande

Bank: ING, Postbus 1800, 1102 BW, Amsterdam, Niederlande

Bitte „FI Internet“ angeben.

Dieser Beitrag wurde publiziert am Freitag den 21. August 2020 in der Kategorie: **Aus den Sektionen der Vierten.**